

Comunicado de Prensa No. 294-11  
México, DF., 07 de septiembre de 2011

## **Para conservar la confiabilidad en el suministro de agua potable a la ZMVM, Conagua da mantenimiento al Sistema Cutzamala**

- Se enviará 60% del suministro de agua en bloque a la Zona Metropolitana del Valle de México
- Conagua, sensible a los requerimientos de la población, compensa por adelantado la disminución de la entrega de agua
- Es responsabilidad del GDF y Edo. de Méx. informar a los usuarios las medidas que instrumentarán para hacer frente a la reducción de la entrega de agua
- Conagua mantiene el suministro comprometido de agua potable, por lo que no es responsable del desabasto en algunas delegaciones del DF.

Del 8 al 11 de septiembre próximos, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), mediante el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), realizará trabajos de mantenimiento al Sistema Cutzamala para mantener la infraestructura hidráulica en óptimas condiciones de operación y conservar la confiabilidad en el suministro de agua potable que se entrega en bloque a los organismos operadores del Distrito Federal y el Estado de México, informó Miguel Ángel Vázquez Saavedra, Director General de ese organismo.

Explicó que el periodo de mantenimiento se hará en tres frentes a fin de cambiar cuatro tubos de concreto pre reforzado con un peso aproximado de 25 toneladas cada uno, en los kilómetros 25+494, 25+502 y 26+861 de la línea 2 del sistema, ubicados a la altura del municipio de Toluca, Estado de México. Además, se cambiarán seis compuertas en el Tanque de Santa Isabel, en el municipio mexiquense de Villa Victoria.

El Director General del OCAVM indicó que los trabajos de mantenimiento iniciarán a partir de las 19:00 horas del jueves 8 de septiembre y concluirán el domingo siguiente, que es cuando se restablecerá la entrega de agua potable.

La Conagua informó con oportunidad a las autoridades de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) que el suministro de agua potable a la Zona Metropolitana del Valle de México y a la ciudad de Toluca, Estado de México, se realizará únicamente con la línea 1 del acueducto, por lo que durante el tiempo en que se realicen los trabajos, el caudal aportado por el sistema será de 60 por ciento.

Miguel Ángel Vázquez explicó que, sensible a los requerimientos de la población, acordó con los gobiernos del Distrito Federal y del Estado de México, incrementar el caudal durante los días previo y posteriores a las labores de mantenimiento, para que la CAEM y el SACM repliquen esta condición en los diferentes puntos de entrega, especialmente en aquellas que resienten el déficit en el abasto.

Cabe aclarar que desde el 25 de junio de 2011, cuando se terminó el periodo más reciente de trabajos al Sistema Cutzamala, se ha mantenido en su totalidad la entrega de agua potable comprometida, por lo que no tiene responsabilidad alguna en el desabasto que se registra en algunas delegaciones del Distrito Federal.

Vázquez Saavedra adelantó que en lo que resta de 2011 se llevarán a cabo dos periodos de mantenimientos más, en octubre y noviembre, los cuales se programaron para los días festivos, a fin de aprovechar que se reduce el consumo de agua potable debido a que una parte de la población se ausenta de la ciudad y algunos sectores disminuyen su actividad.

Cabe recordar que la Conagua, mediante el OCAVM, entrega agua potable en bloque por medio del Sistema Cutzamala a los gobiernos del Distrito Federal y Estado de México, que tienen la responsabilidad de distribuir el agua a la población, por lo que deberán informar a los usuarios las medidas a instrumentar para hacer frente a la reducción del suministro.

Finalmente, la Conagua exhorta, hoy más que nunca, a todos los sectores de la sociedad a ahorrar y usar el agua de manera eficiente con el fin de conservar los recursos en beneficio de toda la población.

**ooOoo**